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II^  COMMISSIONE CONSILIAREPERMANENTE 

“LAVORI PUBBLICI – EDILIZIA SCOLASTICA – CIMITERO – CANTIERI DI LAVORO – 
SERVIZI ECOLOGICI – IGIENE E SANITA’ – SERVIZI IN RETE” 

 
VERBALE n. 27 del 22/11/2021 

 
L’anno duemilaventuno (2021), il giorno ventidue  (22) mese di novembre , negli uffici del primo 
piano in via della Rosa (Uffici Tecnici)  si riunisce la II  ̂C.C.P., convocata per le ore 9.00,  giusta 
nota  di convocazione Prot. gen. n.45912 del 01/07/2021, per discutere i seguenti punti all’O.d.G.: 

 

1 – Continuazione dei lavori sulla rimodulazione contratto SAGER –Proposte della II 
C.C.P.  

2  - Stato dell’arte della Piazzetta Lignea di Marinella di Selinunte.  

3 - Varie ed eventuali. 
 

Alle ore  9.00 il presidente  della commissione Vincenza Viola  constatato il numero legale, dichiara 
aperta la commissione in prima seduta. 

Sono presenti: 
  Corleto Anna,  Viola Vincenza,  Angelina Abbrignani, Craparotta Marcello,  Manuzza Antonino, 
Milazzo Rosalia  e Tripoli Aldo.  
Presiede  la seduta il presidente Vincenza Viola, le funzioni di Segretario sono svolte dalla 
dipendente comunale Rosa Ciaccio. 
 
Sono assenti : il consigliere Curiale Giuseppe e il consigliere Monica Di Bella.  
 
Il  Presidente inizia la seduta  ringraziando i componenti della Commissione  per la partecipazione, 
dando lettura della relazione presentata dal responsabile della VI Direzione, per approfondire le varie 
complesse tematiche ai fini di migliorare o quantomeno mantenere gli standard quali -quantitativi di 
servizio offerto alla collettività. 

    Inizia il presidente della commissione, chiedendo la rimodulazione del contratto Sager, ed in 
particolare fare una convenzione tra il comune e delle ditte che si occupano del riciclo della plastica, e la 
possibilità di usufruire di uno sconto del 10%  da utilizzare per la pulizia delle strade comunali. 
Interviene il Consigliere Manuzza il quale ritiene che si possono costruire delle isole ecologiche per 
raccolta differenziata nei punti strategiche della città, dove il cittadino può, una volta conferito il rifiuto, 
ritirate lo scontrino per usufruire di un eventuale sconto sulla tariffa della tari.  
Interviene il consigliere Milazzo chiedendo se la ditta sager può occuparsi della scerbatura all’interno del 
cimitero questo servizio non rientra nel contratto stipulato con la ditta , ma nonostante tutto la ditta 
acconsente ad aumentare il numero dei cassonetti presso il cimitero comunale.  
La commissione chiede come mai ancora non sono state create le isole ecologiche previste in modo da 
agevolare il cittadino nella raccolta differenziata, anziché con la raccolta differenziata porta a porta e di 
conseguenza ridurre il costo del servizio.  
Per tutti gi altri servizi . spazzatura strade, conferimento rifiuti ingombranti,pulizie delle spiagge ,questi 
servizi sono garantite dalla ditta in maniera egregia.   
 
Alle ore 11,00 avendo trattato tutti i punti in premessa il presidente chiude la seduta. 
 
Il Segretario        Il Presidente 
F.to Rosa Ciaccio       F.to Enza Viola  
 
 


